

# WARTA

## Wali Kota Tidore Kepulauan Resmi Buka MTQ Tingkat Kecamatan Tidore Selatan

Iswan Dukomalamo - [MALUT.WARTA.CO.ID](http://MALUT.WARTA.CO.ID)

Jan 12, 2022 - 23:40



Wali Kota Tidore Kepulauan Capt.H.Ali Ibrahim

MALUKU UTARA - Pemerintah Kecamatan Tidore Selatan menggelar seleksi Musabagah Tilawatil Qur'an (MTQ) tingkat kecamatan, dihadiri oleh Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tidore Kepulauan, kegiatan tersebut digelar di halaman

Kantor Kecamatan Tidore Selatan dan dibuka dengan resmi oleh Wali Kota Tidore Kepulauan, Rabu (12/1/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Wali Kota Tidore Kepulauan, Wakil Wali Kota Tidore Kepulauan, Ketua Tim Penggerak PKK Kota Tidore Kepulauan, Kepala Kecamatan Tidore Selatan, Ketua Tim Penggerak PKK Kecamatan Tidore Selatan, mewakili Danramil 1505-01/Tidore, Kapolsek Tidore Selatan, Kepala Kantor Urusan Agama Kecamatan Tidore Selatan, Kepala Kelurahan / Desa Se-Kecamatan Tidore Selatan, Kafilah MTQ Kelurahan / Desa Se-Kecamatan Tidore Selatan, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, tamu undangan dan masyarakat.



Wali Kota Tidore Kepulauan Capt.H.Ali Ibrahim, melalui sambutannya menghimbau kepada peserta lomba, bahwa kehadiran di kegiatan MTQ tingkat Kecamatan Tidore Selatan ini, bukan hanya sekedar meramaikan merebutkan juara, tapi lebih dari itu kehadiran para peserta merupakan wujud dari partisipasi aktif kita semua dalam mendukung Tidore sebagai kota santri.

Pembuktian harus kita tunjukkan dengan kerja keras bersama-sama, yang dicanangkan oleh Wali Kota Tidore Kepulauan bersama Kepala Kementerian Agama Provinsi Maluku Utara, tidak sekedar wacana tapi dibuktikan budaya dan prestasi. Salah satu wujudnya adalah dengan membudayakan membaca Al-Qur'an, sekalian mengamalkan dalam kehidupan sehari-hari sebagai pedoman hidup beragama.

Sedangkan memenuhi prestasi adalah membuktikan kemampuan membaca Al-Qur'an secara tartil. Kepada peserta terbaik, insya Allah akan mewakili Kecamatan Tidore Selatan mengikuti seleksi MTQ tingkat Kota Tidore Kepulauan.

Selesai memberikan sambutan, Wali Kota Tidore Kepulauan Capt.Ali Ibrahim, membuka kegiatan MTQ Tingkat Kecamatan Tidore Selatan dengan resmi.

Kepala Kecamatan Tidore Selatan Abdul Kadir Din, saat ditemui media ini menuturkan, tujuan dari suatu perlombaan tentulah mengharapkan kemenangan atau juara, namun, saya sebagai pemerintah kecamatan sangat berharap, masyarakat lebih termotivasi mempelajari dan mengamalkan Al-Qur'an, sehingga selesai kegiatan ini, ada hikmat yang bermanfaat.

Ketua Panitia Ramla Karim, dalam laporan panitia menyampaikan bahwa, yang pertama Surat Edaran Sekretariat Daerah Kota Tidore Kepulauan Nomor 188.45/74 1 01.6/2021 tanggal 14 Desember tahun 2021 tentang Pemberitahuan Pelaksana MTQ Tahun 2022. Yang ke dua Surat Keputusan Kepala Kecamatan Tidore Selatan Nomor 06 Tahun 2022, tanggal 05 Januari 2022 tentang Pembentukan Panitia Pelaksana MTQ Tingkat Kecamatan Tidore Selatan Tahun 2022

Kegiatan ini dimaksudkan untuk menumbuh kembangkan pemahaman dan pengamalan isi kandungan Alqur'an. Tujuan pelaksanaan MTQ adalah seleksi di tingkat kecamatan, yang nantinya akan diikuti sertakan pada seleksi di tingkat Kota.

Kegiatan MTQ tingkat Kecamatan Tidore Selatan dilaksanakan selama 4 hari, dimulai pada tanggal 12 sampai dengan 16 Januari 2022, dilaksanakan di depan Kantor Kecamatan Tidore Selatan. Cabang-cabang lomba yang akan diperlombakan sebanyak 6 cabang, dengan jumlah peserta yang mengikuti MTQ tingkat Kecamatan Tidore Selatan berjumlah 108 orang terdiri dari 6 kelurahan dan 2 desa.

Kafila Kelurahan Tongowai 20 peserta putra putri, Kafila Kelurahan Gurabati 17 peserta putra putri, Kafila Kelurahan Tomalou 23 peserta putra putri, Kafila Kelurahan Tuguiha 12 peserta putra putri, Kafila Kelurahan Dokiri, 15 peserta putra putri, Kafila Kelurahan Toloa 7 peserta putra putri, Kafila Desa Maregam 7 peserta putra putri, Kafila Desa Marekofo 7 peserta putra putri.

Dengan jenis cabang mata lomba, tartil Qur'an Putra dan Putri, tilawah Qu'ran tingkat anak-anak, remaja dan dewasa, hifzdil Qur'an, syarhil Qur'an regu putra dan putri, fahmil Qur'an regu putra dan putri, khattil Qur'an. Dengan mengusung tema "Kita Bangun Generasi Qur'ani Yang Cerdas dan Berakhlakul Karimah Menuju Tidore Beradab dan Bermartabat".